

# BERITA TERBARU

## Dandim Surabaya Timur Sambut Kunjungan Panglima TNI dan Kapolri Pastikan Keamanan Natal dan Tahun Baru

Arif Rido - [SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID](http://SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 21, 2024 - 16:45



Image not found or type unknown



SURABAYA, 20 Desember 2024 – Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto dan Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo hari ini melakukan peninjauan ke Gereja Bethany di Jalan Nginden, Surabaya. Kedatangan disambut langsung oleh Dandim 0831/Surabaya Timur, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono S.Sos.,M.Han. Tujuan kunjungan ini untuk memastikan kesiapan pengamanan perayaan natal 2024 dan tahun baru 2025 ( Nataru ).

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Peninjauan mencakup berbagai aspek keamanan, mulai dari akses masuk jemaat, area parkir, pos-pos pengamanan, hingga gedung gereja utama. Kolonel Didin menjelaskan bahwa peninjauan bertujuan untuk memastikan keamanan dan kesiapan seluruh gereja di Jawa Timur, termasuk Gereja Bethany, agar perayaan Natal dapat berlangsung lancar, damai, dan penuh kasih.

Baik Panglima TNI maupun Kapolri menyatakan kepuasan atas persiapan keamanan yang telah dilakukan di Gereja Bethany. Keduanya memastikan bahwa ibadah Natal akan berjalan aman dan lancar. Pentingnya koordinasi dan sinergi antara TNI, Polri, dan relawan dalam pengamanan juga ditekankan oleh Panglima TNI. Beliau juga menyampaikan pesan pentingnya menjaga kerukunan beragama dan saling menghargai antar umat beragama di Jawa Timur.

"Semoga seluruh kekerabatan, harmoni dan persaudaraan di antara kita satu

dengan yang lain bisa terjalin dengan baik dan berseriring, karena saya yakin masyarakat Jatim bisa menjaga harmonisasi ini dengan baik," ujar Panglima TNI.

Senada dengan Kapolri Jendral Pol Listyo Sigit Prabowo juga mengapresiasi persiapan perayaan Natal di Jawa Timur dan optimis perayaan Natal akan berlangsung aman dan kondusif. "Kami ingin memastikan seluruh jemaat dapat merayakan Natal dengan rasa aman dan damai. Personel kami akan bekerja maksimal untuk mendukung hal tersebut," tegasnya.

Kolonel Didin kembali menegaskan tujuan kunjungan Panglima TNI dan Kapolri ini adalah untuk memastikan keamanan dan kesiapan gereja-gereja di Surabaya, termasuk Gereja Bethany, agar jemaat dapat beribadah dengan lancar, aman, dan damai."tandasnya.

Kunjungan Panglima TNI dan Kapolri diakhiri dengan kegiatan berbagi paket sembako kepada jemaat dan warga sekitar Gereja Bethany.